

[Skip to English version](#)

HOK | Hochschule für Angewandte Wissenschaften Kufstein Tirol

Satzung der Hochschule Kufstein Tirol | Statutes of the University of Applied Sciences Kufstein Tirol

Gemäß § 10 (3), Punkt 10 FHG

In accordance with the University of Applied Sciences Act (FHG) § 10 (3) (10)

Kapitel 7 | Chapter 7

Verleihung von akademischen Ehrungen Award of Academic Honors

Beschlossen durch das Kollegium im Einvernehmen mit dem Erhalter am 5. Juni 2013
Agreed upon by the Faculty Council of the University of Applied Sciences Kufstein Tirol and the
University Board on June 5th, 2013.

Erstmals in Kraft seit 5. Juni 2013 | Effective as of June 5th, 2013.

Zuletzt geändert durch Kollegiumsbeschluss vom 8. Juni 2026
Last amended by Faculty Council resolution on June 8th, 2026

Inhalt

Präambel	3
1. Ehrenzeichen der HOK	3
2. Ehrenmitglied des Kollegiums	3

Präambel

Zur Würdigung besonderer Verdienste ist an der HOK | Hochschule für Angewandte Wissenschaften Kufstein Tirol die Verleihung Akademischer Ehrungen in Form eines Ehrenzeichens der HOK und in der Form einer Ehrenmitgliedschaft im Kollegium vorgesehen.

1. Ehrenzeichen der HOK

- (1) Angeregt von der Hochschule Kufstein Tirol-Privatstiftung verleiht die HOK gemäß den Statuten zum Ehrenzeichen der HOK „Personen, die sich um die HOK besonders verdient gemacht haben, in Beziehung zur HOK stehen oder für die HOK von Bedeutung sind – ausnahmsweise auch für die außerordentliche Förderung solcher Leistungen – das Ehrenzeichen der HOK.“
- (2) Die Statuten für das Ehrenzeichen der HOK sind als Anhang dieser Satzung zugänglich.
- (3) Gemäß den oben genannten Statuten kann u.a. das Kollegium die Verleihung des Ehrenzeichens beantragen. Das Kollegium ist durch seine Leitung in der Ehrungskommission zur Verleihung des Ehrenzeichens vertreten.
- (4) Das Kollegium der HOK kann für Personen, die der HOK, ihren Organisationseinheiten oder ihren Studierenden ideelle oder materielle Förderungen zu Teil werden ließen oder die sich besondere Verdienste um die Fachhochschule und die von ihr vertretene Lehre, Wissenschaft und Wissenstransfer erworben haben, als sichtbare Auszeichnung das Ehrenzeichen der HOK bei der Ehrungskommission beantragen.

2. Ehrenmitglied des Kollegiums

- (1) Das Kollegium der HOK kann an Persönlichkeiten, die sich in einem besonderen Maß um die HOK und um die Förderung ihrer Aufgaben in Lehre, Wissenschaft und Wissenstransfer verdient gemacht haben, die Bezeichnung „Ehrenmitglied des Hochschulkollegiums“ verleihen. Die Verdienste der zu ehrenden Person haben in einem außergewöhnlichen bzw. langzeitigem Engagement für die Aufgaben der HOK zu bestehen.
- (2) Die Auszeichnung soll in einem Studienjahr tunlichst höchstens an zwei Persönlichkeiten verliehen werden.
- (3) Vorschläge für in Frage kommende Persönlichkeiten können von Mitgliedern des Kollegiums und Vertreter:innen des Erhalters eingebracht werden. Die Verleihung erfolgt durch Beschluss des Kollegiums im Einvernehmen mit dem Erhalter.
- (4) Mit der Ehrung wird eine Urkunde ausgestellt, die den Grund der Verleihung näher ausführt.
- (5) Mit der Ehrenmitgliedschaft im Kollegium ist kein Anwesenheits- oder Stimmrecht in den Sitzungen bzw. Umlaufbeschlüssen des Kollegiums nach §10 FHG verbunden.

[Start English Version](#)

Content

Preamble	5
1. Medal of Honor of the HOK.....	5
2. Honorary Member of the Faculty Council	5

Preamble

In recognition of outstanding achievements, the HOK | University of Applied Sciences Kufstein Tirol intends to award academic honors in the form of a medal of honor of the HOK and with an honorary membership to the Faculty Council of the HOK.

1. Medal of Honor of the HOK

- (1) Initiated by the private foundation of the University of Applied Sciences Kufstein Tirol, the HOK awards the Medal of Honor in accordance with the relevant statutes to individuals, "who have made a special contribution to the HOK are associated with the HOK or are of importance for the HOK and, in exceptional cases, also to promote such merit."
- (2) The statutes for the Medal of Honor of the HOK are annexed to these statutes.
- (3) According to the above mentioned statutes, the Faculty Council may apply for the award of the Medal of Honor. The Chair of the Ceremonial Commission for the award of the Medal of Honor represents the Faculty Council.
- (4) The Faculty Council may apply to the Ceremonial Commission for the Medal of Honor to award individuals who have contributed to the HOK, its organizational units or its students with non-material or material support, or who have contributed to the university and its teaching, research and knowledge transfer.

2. Honorary Member of the Faculty Council

- (1) The Faculty Council of the HOK may award the title "Honorary Member of the Faculty Council" to individuals, who have contributed to the HOK and its teaching, research and knowledge transfer. The individual to be honored must be extraordinarily committed or committed for the long-term to the HOK.
- (2) The award is to be given to a maximum of two individuals per academic year.
- (3) Recommendations for eligible individuals may be made by members of the Faculty Council and representatives of the course-providing body. The award is granted by resolution of the Faculty Council in agreement with the course-providing body.
- (4) The award is issued in the form of a certificate detailing the reasons for awarding the honor.
- (5) Honorary membership in the Faculty Council does not entitle the holder to attend or vote in the meetings or circulating resolutions of the Faculty Council in accordance with s. 10 Austrian University of Applied Sciences Act (FHG).